

# Presidente del Instituto Chile es Premio Nacional de Historia

<sup>1911-</sup>  
SANTIAGO.— El académico y presidente del Instituto Chile, Fernando Campos Harriet, fue elegido ayer Premio Nacional de Historia, en reconocimiento a su vasta trayectoria como historiador y profesor universitario.

El jurado que otorgó el galardón, presidido por el Ministro de Educación, Juan Antonio Guzmán, se reunió cerca de una hora tomando la decisión en forma unánime.

Campos Harriet, visiblemente emocionado por la distinción, agradeció dedicando el premio a las instituciones que lo postularon y en las cuales trabajó. "A las universidades de Concepción, donde me formé e hice clases, a la U. de Chile, donde en dos de sus facultades ocupé gran parte de mi vida haciendo clases y ahora tengo discípulos que me atajan en la calle para expresarme su afecto, a la Academia Chilena de la Historia que he tenido el honor de presidir, a la Sociedad Chilena de Historia y

Geografía, donde fui secretario general, a todas ellas, a profesores, a mis alumnos les entrego el honor que significa para mí haber recibido este premio".

Señaló que no esperaba recibir el galardón. "Este gran honor que recae en mí, es en realidad uno de los momentos de más felicidad en mi vida que ya no es nada de corta, como ustedes lo pueden ver. No creí nunca que iba a llegar para mí y lo consideraba ya como una especie de paraíso perdido, porque toda la vida estaba yo en los jurados o estaba en las instituciones proponiendo a otros, de tal manera que yo pensé que no iba yo a ser nunca el que podía llegar a este gran honor", expresó.

El premio consiste en tres millones de pesos, un diploma y una renta vitalicia mensual reajutable que actualmente asciende a 120 mil pesos.

## TRAYECTORIA

Fernando Campos Harriet nació en Concepción en 1911,

cursando estudios en esa ciudad, donde se tituló como abogado en la Universidad de Concepción.

En 1936, ingresó al Servicio Jurídico de la Armada Nacional; en 1939, nombrado Capitán de Fragata Auditor Naval de Apostadero Naval de Talcahuano, cargo de desempeñó hasta 1951.

A partir de 1950, es designado profesor titular de Historia Constitucional de la U. de Concepción, y en 1962, en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la U. de Chile.

En la Universidad de Chile desempeñó la cátedra de Historia de las Instituciones Políticas y Sociales de Chile, desde 1952 hasta 1978 en forma ininterrumpida.

Se desempeña como presidente del Instituto Chile desde 1985, cargo que ejercerá hasta diciembre de 1988.

Autor de numerosas publicaciones, ha obtenidos varios premios y distinciones en reconocimiento a su calidad académica.